



**SAMBUTAN WALIKOTA PASURUAN  
PEMBUKAAN LIGA TARKAM GOLEK SEHAT GOLEK SENENG  
TAHUN 2021  
24 OKTOBER 2021**

---

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

**SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA**

**YANG SAYA HORMATI:**

1. WAKIL WALIKOTA PASURUAN;
2. ANGGOTA FORKOPIMDA KOTA PASURUAN;
3. KEPALA OPD, CAMAT DAN LURAH DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA PASURUAN;
4. KETUA PANITIA, OFFICIAL MAUPUN SELURUH PERANGKAT PERTANDINGAN LIGA TARKAM; SERTA
5. SEGENAP PESERTA LIGA TARKAM YANG BERBAHAGIA.

PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, TERLEBIH DAHULU MARILAH KITA MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS SEGALA LIMPAHAN RAHMAT, TAUFIK DAN HIDAYAH-NYA KEPADA KITA SEKALIAN SEHINGGA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM ACARA **“PEMBUKAAN LIGA TARKAM GOLEK SEHAT GOLEK SENENG TAHUN 2021”** DALAM KEADAAN SEHAT WAL’AFIAT. SHOLAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERLIMPAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA DAN PARA SAHABATNYA SERTA ORANG-ORANG YANG TAAT MENGIKUTI AJARANNYA HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MENDAPATKAN SYAFAATNYA KELAK. AMIIN.

**HADIRIN SEKALIAN YANG SAYA HORMATI,**

SEBAGAIMANA YANG KITA KETAHUI BERSAMA, SEPAKBOLA MERUPAKAN OLAHRAGA YANG BANYAK DIGEMARI OLEH MASYARAKAT INDONESIA, TIDAK TERKECUALI DI KOTA PASURUAN. NAMUN PADA SAAT INI

SEPAKBOLA KITA BELUM MENUNJUKKAN PRESTASI YANG OPTIMAL, PADAHAL SECARA POTENSI KITA MEMILIKI BANYAK BIBIT-BIBIT PEMAIN SEPAKBOLA YANG HANDAL. UNTUK ITU PERLU USAHA KERAS DARI KITA SEMUA DALAM MEMAJUKAN DAN MENGEMBANGKAN PRESTASI OLAHRAGA SEPAKBOLA DI KOTA PASURUAN SEHINGGA DAPAT MENJADI KEBANGGAAN BERSAMA, SALAH SATUNYA MELALUI KEGIATAN LIGA TARKAM SEPERTI YANG DIBUKA PADA HARI INI. PEMBINAAN USIA DINI MAUPUN PENCARIAN BAKAT-BAKAT DARI ATLET SEPAKBOLA YANG TERSEBAR DI WILAYAH KELURAHAN SE-KOTA PASURUAN INI DILAKUKAN DENGAN HARAPAN AKAN LAHIR ATLET PEMAIN SEPAKBOLA BERBAKAT YANG BERKESEMPATAN MENDAPATKAN PEMBINAAN LEBIH LANJUT SEHINGGA NANTINYA AKAN MENJADI PEMAIN SEPAKBOLA YANG DAPAT DIANDALKAN GUNA MEMAJUKAN OLAHRAGA SEPAKBOLA DAN MENGHARUMKAN NAMA KOTA PASURUAN DI KANCAH NASIONAL BAHKAN INTERNASIONAL.

**SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN YANG SAYA BANGGAKAN,**

SAYA HARAP KEGIATAN LIGA TARKAM INI DAPAT DILAKUKAN SECARA KONTINYU DAN BERKELANJUTAN, KARENA SELAIN BERDAMPAK POSITIF DENGAN SEMAKIN BANYAKNYA BIBIT-BIBIT PEMAIN SEPAKBOLA DARI KOTA PASURUAN YANG DITEMUKAN DAN BERPOTENSI UNTUK DIPROMOSIKAN DALAM LEVEL KOMPETISI YANG LEBIH TINGGI, JUGA AKAN MEMPERBANYAK KEGIATAN YANG BERSIFAT POSITIF KHUSUSNYA BAGI KAUM MUDA DI KOTA PASURUAN SEHINGGA MEREKA AKAN LEBIH BANYAK MENGHABISKAN WAKTUNYA DENGAN KEGIATAN OLAHRAGA DARIPADA HAL-HAL YANG SIFATNYA NEGATIF. KITA TAHU BAHWA SAMPAI SAAT INI PENYAKIT MASYARAKAT SEPERTI PERJUDIAN, PENYALAHGUNAAN NARKOBA DAN MINUMAN KERAS, SERTA AKSI-AKSI KRIMINAL YANG DAPAT MERESAHKAN MASYARAKAT MENJADI MUSUH KITA BERSAMA. SEMOGA DENGAN KEGIATAN POSITIF SEPERTI INI DAPAT MEMINIMALISIR TINDAKAN-TINDAKAN NEGATIF TERSEBUT.

SELANJUTNYA KEPADA PARA PESERTA TURNAMEN LIGA TARKAM INI SAYA BERPESAN MERAIH JUARA BUKANLAH TUJUAN UTAMA AKAN TETAPI YANG LEBIH PENTING ADALAH BERMAINLAH DENGAN HATI YANG SENANG, JIWA SPORTIF, TUNJUKKAN SEGALA KEMAMPUAN DAN PATUHI SETIAP PERATURAN PERTANDINGAN YANG TELAH DISEPAKATI BERSAMA. KEIKUTSERTAAN DALAM TURNAMEN INI ADALAH KESEMPATAN YANG BERHARGA, UNTUK ITU GUNAKANLAH DAN MANFAATKAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA. JUGA KEPADA PARA WASIT/PENGADIL SAYA BERPESAN UNTUK BERTUGAS DENGAN JUJUR, TEGAS DAN OBJEKTIF SEHINGGA LOMBA SEPAKBOLA INI DAPAT BERJALAN DENGAN TERTIB DAN LANCAR. BEGITU PULA DENGAN PENONTON YANG HADIR AGAR MENJAGA KETERTIBAN AGAR TIDAK MENGGANGGU JALANNYA PERTANDINGAN, DUKUNG DENGAN KREATIVITAS SERTA HINDARI TINDAKAN ANARKIS KARENA SEGALA HAL YANG BERKAITAN DENGAN KEAMANAN JALANNYA PERTANDINGAN AKAN MENJADI TANGGUNG JAWAB PIHAK BERWAJIB.

**SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN YANG BERBAHAGIA,**

DEMIKIAN SAMBUTAN SAYA, DAN AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAP “**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM**” KEGIATAN “**PEMBUKAAN LIGA TARKAM GOLEK SEHAT GOLEK SENENG TAHUN 2021**” INI SECARA RESMI SAYA NYATAKAN DIBUKA DAN DIMULAI. SELAMAT BERTANDING, MARI MENJUNJUNG TINGGI SPORTIFITAS. TETAP JAGA PROTOKOL KESEHATAN. SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBIMBING DAN MELINDUNGI KITA SEKALIAN DAN SEMOGA PANDEMI COVID-19 INI SEGERA BERAKHIR. AAMIIN. MOHON MAAF APABILA ADA KESALAHAN. SEKIAN DAN TERIMA KASIH.

**WASSALAMU’ALAIKUM WR. WB.**

**WALIKOTA PASURUAN**

**Drs. H. SAIFULLAH YUSUF**